










LHS-Zukunftswerkstatt

Medienbasiertes Lernen für nachhaltige Entwicklung

Mit unserem Projekt verknüpfen wir Bildung für nachhaltige Entwicklung und medienbasiertes Globales Lernen mit 
spielerischen Ansätzen der handlungsorientierten Medienpädagogik für Kinder und Jugendliche. 

Gefördert aus Mitteln des Bundesministerium für wirtschaftliche Zusammenarbeit durch Engagement Global.

Web: lebenshilfe-berlin.de/zukunftswerkstatt/

LHS Lebenshilfe in der Schule gGmbH
Alte Jakobstr. 77  • 10179 Berlin
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Martin Küchler

Mail martin.kuechler@schule-lebenshilfe.de
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